

Volles Haus an der Eröffnung

Dorfbeiz Wildberg ist gut gestartet

Redaktion Züriost, Montag, 10. Februar 2020, 08:30 Uhr

Am Sonntag öffnete die Dorfbeiz Wildberg erstmals ihre Türen. Und der Aufmarsch der Bevölkerung war gross, worüber sich die vier Initiantinnen Irene Christinger, Andrea Böheim, Carmen Schiesser und Manuela Hochuli freuten: «Um die Mittagszeit wussten wir nicht mehr, wie wehren», sagte Carmen Schiesser. Man sei daher froh gewesen, dass die Familienmitglieder der Beizengründerinnen tatkräftig mithalfen. Viele Familien machten auf ihrem Sonntagsspaziergang bei fast frühlingshaftem Wetter einen Boxenstopp im alten Volg.

«Um die Mittagszeit wussten wir nicht mehr, wie wehren.»

*Carmen Schiesser,
Initiantin Dorfbeiz Wildberg*

Entsprechend zuversichtlich für die nächsten Wochen zeigte sich Irene Christinger: «Wir haben schon einige Reservationen für Gruppen und für Generalversammlungen von Vereinen.» Wenn die Gäste und auch die freiwilligen Helfer nicht ausbleiben, dürfte dem neuen Treffpunkt auch über den halbjährigen Testlauf hinaus eine Zukunft beschert sein. Am Gastwirtschaftspatent jedenfalls sollte es nicht scheitern. Wie der Gemeinderat am Freitag bekannt gab, hat er dieses der neuen Dorfbeiz erteilt. Die eingereichten Gesuchsunterlagen seien vollständig gewesen und erfüllten die gesetzlichen Anforderungen.

(Bruno Pfenninger)



Die neue Dorfbeiz öffnete am Sonntag ihre Türen. Bruno Pfenninger